

Eine ganz besondere Erfahrung



Konfirmandinnen und Konfirmanden unserer Gemeinde informierten sich über den Beruf des Bestatters.

Die Konfirmanden-Gruppe unserer Pastorin Cathrin Meenken hat sich während einer Unterrichtsstunde über den Umgang mit Tod und Trauer informiert. "Tod und Trauer gehören zum Leben dazu und sind auch Thema im Konfi-Unterricht", erläuterte Pastorin Meenken.

Zuerst erkundeten die Konfis den Friedhof, um sich dann in der Friedhofskapelle mit Bestatter Andree Emkes und seinem Mitarbeiter Daniel Wallis zu treffen. Beide erzählten ihren Gästen, wie sie zu ihrem Beruf gekommen sind und was sie für Aufgaben haben. "Es war eine ganz besondere Erfahrung für die Konfis", berichtete Pastorin Meenken.

In den nächsten Stunden beschäftigt sich die Konfi-Gruppe mit der Auferstehungshoffnung und kommt dem leeren Kreuz in der Friedhofskapelle auf die Spur.